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第２０２７例会 報告（2013・8・30）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．卓 話 衆議院議員 井野俊郎様
９．点 鐘

例会終了後理事会開催

◆ビジター
衆議院議員 井野俊郎様
井野代議士秘書 深澤佑太様

阿左美会長◆会長報告
１．昨年度の地区補助金事業でわたらせ養護園へ椅子

脚を寄贈しました。わたらせ養護園さんが群馬県４０
手をつなぐ育成会にその事業を報告され、この度、
群馬県手をつなぐ育成会大会で、感謝状を頂戴いた
しました。皆様に回覧いたしますので、ご覧下さい

２． 日 水 に桐生５ＲＣの女性会員の懇親会が開催２８ ( )
され、下城サト子会員が出席されました。

( ) ( )３．恒例の大間々高校模擬面接が、 月 日 火 日 水９ ３ ４
日 木 の 日間、午後 時から 時に行われます。面５ ３ ４ ５( )

接官を受けて下さいました 名の会員の皆様、宜し９
くお願い致します。

幹事◆幹事報告 髙森
◇次例会は星野榮助ガバナー補佐公式訪問です。
◇次例会の例会場はプリオパレス１Ｆとなります。
◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇クラブ現況報告書を配布致しました。

。◇ 月のロータリーレートは現行通り ドル 円です９ １ １００
２日(月)桐生プリオパレス休館の為事務局はお休みです。◇

◇下記のものが届いています。
・桐生南ＲＣよりクラブ現況報告書
・ロータリーの友事務所から『ロータリー世界と日
本』(第 版)と『あなたも新しい風に』(第 版)６ ５

・第 回ロータリー全国囲碁大会のご案内１２
地区を通じて那覇西ＲＣより『地球自然環境活動保護活・
動(サンゴ植え付けダイビング)参加者募集』のご案内

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 9/16(休)､9/23(休) 桐生赤城ＲＣ 9/17
太田ＲＣ 9/5 伊勢崎南ＲＣ 9/17､9/24(休)
前橋中央ＲＣ 9/11､9/25 前橋東ＲＣ 9/12
太田西ＲＣ 9/4､9/25 高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣ 9/13､9/27

◇クラブ会報の到着 該当なし
１１２４キロカロリー◆食事メニュー

、 、 、カレイの揚げ物チリソースかけ 麻婆豆腐 香の物

五目春巻と彩り野菜のサラダ、ゆかり御飯、
鶏肉と五目野菜のスープ、マンゴープリン

◆委員会報告
新木出席担当◇出席報告

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ １０ ６ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４９ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ４ ８７．７６

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者７名８５．７１
□拠金委員会

七五三木拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
衆議院議員の井野俊郎様､お忙しいところ卓話ありが
とうございます

阿左美君､髙森君､東郷 君､中野君､家住君､(庸)

福島君､近藤君､七五三木君､下山君､栗原 君､(幸)

斎藤君､乾君､坪井君､奥村君､野田君､霜村君
娘が幼稚園に入園しました 栗原 君(秀)

昨日 歩歩きました｡まだまだ元気です 舩戸君２３,０００
石川拠金委員長◇ロータリー財団

井野俊郎代議士をお迎えして
髙森君､中野君､福島君､近藤君､栗原 君､(幸)

七五三木君､石川君､坪井君､奥村君､野田君
暑さ寒さも彼岸まで 阿左美君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
阿左美年度も宜しくお願いします 下山君

坪井拠金委員□米山ＢＯＸ
井野俊郎先生の卓話を楽しみにしております

中野君､福島君､近藤君､栗原 君､(幸)

髙森君､七五三木君､坪井君､奥村君
深澤様､今日はご苦労様です 家住君

阿左美君大間々高校模擬面接官ありがとうございます
出席できず申し訳ありません 下山君

《次例会予告》

９月１３日(金) 外 部 卓 話

太田高等養護学校 進路指導教諭 渡邊秀明様

月の出席 ％表彰、誕生・結婚祝い９ １００
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

衆議院議員

井 野 俊 郎 様

国会議員の日々」「

本日はお招き頂きましてありがとうございました。
１９８0 １ ８先ず、自己紹介からさせて頂きます。 年 月

。 、日生まれで現在 歳です 伊勢崎生まれ伊勢崎育ちで３３
農大二高から明治大学を出て、卒業後 年で弁護士の２
資格を得て、札幌で 年半、高崎で 年半の弁護士活動１ １
の後、 年経ったところで地元伊勢崎で開業させて頂３
きました。それが平成 年 月で、同年 月の市会議員２２ １ ４
選挙に 番目の成績で当選しました。そして昨年の衆２
議院総選挙で自民党の候補者を探しているとの事で、
選挙区の公募に応募させて頂き、自民党公認候補とし

１２て立候補させて頂き、皆様に大変お世話になって、
月に衆議院議員として初当選させて頂きました。

私は、父は公務員で母は元教師という家庭で育ちま
したので、政治に関しては全くの素人でございます。
そういう意味で色々勉強することもありますし、皆様
と同じ目線で政治に携わらせて頂いております。

本日は、国会議員の仕事について、また国会議員が
どの様な生活を送っているのかをお話しさせて頂きます。

皆様ご存知の通り、衆議院総議席 の内、自民党４８０
が 議席を頂く事ができました。民主党と日本維新２９４
の会が と で 議席しか差がありませんので、野党５６ ５３ ３
同士で主導権争いをしているのが現状です。民主党か
ら出て行った議員もいるので仲が悪く、共闘が出来て
いません。この間の参議院選挙で共倒れが出ている様
に、自民党としては高見の見物状態です。野党の纏ま
りがないので、攻め手が無いような感じが致します。

、 。それでは 各党についての私の印象をお話しします
先ず 『自民党』ですが、本当に若返りました。私は、

番目の若さです。皆様ご存知の小泉進次郎議員が青１０
年局長として若手のグループを集めています。これは
派閥では全く無く、勉強や意見･情報交換の場です。私
が自民党に入って一番良かったと思うのは、勉強会が
しっかりあるという事です。国会議員になって思うこ
とは、勉強の場がとてつもなく広い事です。社会保障･
経済･国防･外交など諸々、各省庁毎にあります。それ
を一人で学べるかというと限界がありますし、役人に
丸め込まれる事も実感しました。ですから、法案を作
成して来た先輩議員から、この法案はどうして改正が
必要なのかなど、専門的な政策の勉強をさせてもらえ
ますので、大変有難いと思っています。

『 』 、 、次に 民主党 ですが 一度政権を担った党だけに
政策に関して精通し勉強されておられる方はいらっし
ゃいます。国会での質問も鋭いのですが、野党で主導
権争いをしている状態ですので、存在感があまり感じ
られません。また個々は良くても組織のガバナンスが
出来ていないように思います。

『日本維新の会』ですが、スタンスがなかなか定ま
らず組織も構築されておりません。新しい政党ですの
で殆どが新人議員ですが、勉強する場も時間も無いの
が現状のようです。私が一番問題だと思うのは、国会
で野党は与党に質問する訳ですが、国会の慣習等もわ
からない儘、いきなり国会で質問に立っているという
印象を受けることです。

そして『公明党』ですが、連立与党として壮老青男
女のバランスも良く、勉強もしっかりしています。

『みんなの党』ですが、限られた政策目標に特化し
ていて、それだけでは政権としてはまだまだ不十分だ
と思います。国政ですので、安全保障・憲法問題など
諸々の問題について勉強不足の様な気が致します。

そして『生活の党』は、存在感がなく、方向性も見
えて来ません。

安倍内閣の特徴は、党三役（幹事長･政務調査会長･
総務会長）の他、新たに幹事長から選挙部門を独立さ
せた選挙対策本部長を設けた事です。

我々１年生議員は、先輩議員
から「２期目も当選して来い 」。
と、とにかくよく言われます。
今回 名が初めて当選しました１１９
が、次に当選しないような者に
仕事は任せられないのが現実だ
からです。ですから、部会で政
策の勉強をさせて頂きながら、
地元に帰ってしっかり活動をし
て、地元の皆さんの意見を聞い

。 。てくる これらの事が政治に大変役立つと言われます
『 』国会は火曜日から金曜日に開催されるので 金帰火来

と言われます(月曜日は基本的に国会は開催されない
が、党の会議等ある場合がある)。その他に自分が勉強
したいことがあれば、役人に議員会館に来てもらいレ
クを受けることが出来ます。これが国会議員の凄いと
ころです。そして地元の陳情を大臣に繋げることも我
々の仕事です。群馬県の特区の取得や、国道の予算措
置等をお願いし
ております。

党の部会は、
各省庁に対応す

、る形で組織され
今後の政策の方
向性や最新の状
況を役所から聞
くことが出来ます。時間は基本的に約 時間で、 時か１ ９
ら国会の委員会が始まりますので、開催される時間は
朝 時から箱弁当を食べながら、お昼休みもカレーラ８
イスを食べながら行います。

本会議場の印象は、とにかくヤジやうるさく、後方
に行けば行くほど先輩議員が座られます。

最後に宿舎についてです。確かに安く借りられます
が、何と１年生議員は築 年の独房かと言いたくなる５０
ような所です。でも住めば都だと思うようになりました。

以上です。ご静聴ありがとうございました。

８月３０日理事会報告
１．１０月～１２月の例会変更承認

10/18→17日桐生５ＲＣＧ歓迎会 10/25→27日地区大会
12/20→21日忘年家族会 12/27→公式休会

２．地区大会は出欠をとり､最低理事役員と入会３年未満の
会員を登録し、登録料は１人２千円クラブから負担する。

３．桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペと合同ガバナー
歓迎会を要項通り会員に通知し参加者を募る。

４．しゅんすけ君募金は桐生５ＲＣとして9月6日にガバナー
補佐と各クラブ会長が代表者に桐生倶楽部で贈呈する。

５．納涼家族会決算を承認。
６．予算執行状況の確認。
７．米山梅吉記念館100円募金は例年通り本部費より拠出
する。

８．次年度実施する地区補助金事業は施設優良職員表彰
の６施設から選択して申請を検討する。
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